



# LES NEWS DU VERGER

LETTRE D'INFORMATION MENSUELLE DE LA MAISON

JANVIER-FÉVRIER 2024 NUMÉRO 3 • MISE EN PAGE PAR ANAÏS KANJ

## SOMMAIRE

LA SOIRÉE DE NOËL

CARNET DE VOYAGES INSOLITES

L'ÉPIPHANIE

LA SOIRÉE RACLETTE

LES ÉPREUVES DE BAC BLANC

LES ORAUX BLANCS

OVERTURE DE PARCOURSUP

SOIRÉE RACLETTE

### LA SOIRÉE DE NOËL

MALICIA LAGOUTTE ET LAURE POIREL

Jeudi 21 décembre 2023, nous avons fêté Noël au Verger. Nous avons eu la chance de ne pas avoir d'étude pour nous préparer de la tête aux pieds. Nous nous sommes parées de nos plus beaux atours pour notre défilé. Madame Germain et ses assistantes de maison nous attendaient en bas de l'escalier, appareil photo en mains. Le défilé passé, nous avons goûté au buffet préparé par les filles. Les déléguées de maison nous ont préparé un quiz de culture générale auquel nous avons répondu par groupe de quatre à six. Ensuite une chaise musicale nous a occupées pendant un bon moment.

Enfin, la lumière s'est éteinte et nous avons dansés la macarena. Cette soirée s'est terminée par la remise de diplômes de la plus travailleuse à la moins ponctuelle en passant par la plus gourmande. Les talents ne manquent pas au Verger. Fatiguées, mais les yeux pétillants et remplis de souvenirs. Madame Germain nous a comblées de petits présents. Pour nous, cette soirée fut géniale et nous en sourions encore en évoquant ces merveilleux souvenirs. Cette récompense de fin d'année nous a permis de finir en beauté la semaine des examens.



### CARNET DE VOYAGES INSOLITES

VICTORIA ZINGER

Pour ces vacances riches en magie de Noël, j'ai eu la chance de pouvoir retourner me détendre sous le soleil tropical de la Guadeloupe.

Après un début de trimestre fatigant, les vacances étaient les bienvenues.

En intégrant le Verger j'ai pu faire de nombreuses rencontres. C'est difficile de quitter son chez soi mais Saint Martin et plus précisément le Verger sont devenus pour moi une vraie famille, c'est pourquoi je ne regrette pas un seul instant ma décision.

J'ai aujourd'hui l'heureux sentiment de m'être éloignée d'une maison pour en retrouver une autre et je remercie particulièrement Mme Germain qui instaure un climat de confiance et de respect au sein de la maison.



## L'ÉPIPHANIE

ANAÏS KANJ

La tradition de la galette des roi se poursuit au Verger. Comme chaque année à l'heure du goûter la maison se rassemble dans la salle de vie et nous célébrons l'épiphanie. Cette année, Sydney s'est mise sous la table et a attribué les parts à chacune d'entre nous. Le Verger a couronné ces nouvelles reines qui sont : Nell, Alba, Malicia et Sophia



## LES ÉPREUVES DU BAC BLANC

SIMONE JEAN

Le début de la semaine des examens a commencé le lundi 18 décembre, quelques jours avant Noël et avant les vacances. J'ai commencé à réviser 2 semaines avant, les épreuves que j'ai passées sont : maths, physique, français et SVT. Je viens d'un lycée français au Mexique, on faisait des DST une fois par trimestre donc je n'avais pas forcément l'habitude du stress que ces épreuves impliquaient. Dès dimanche soir, en rentrant à l'internat le stress se faisait sentir mais on était toutes un peu dans le déni. Lundi matin on avait cours normal et j'avoue c'était très compliqué de se concentrer. La première épreuve était maths.



Après, c'était physique et j'étais plutôt tranquille parce que j'avais bien révisé pendant ce temps là. Mercredi, j'avais SVT ou j'étais très tranquille parce que normalement je réussis très bien cette matière. Pour terminer jeudi, je pense que c'était le jour le plus dur, on était toutes très très fatiguées mais c'était la dernière journée avant les vacances. C'était le jour le plus stressant puisque c'était l'épreuve de français et c'est ce qui allait montrer plus ou moins si j'allais avoir mon bac ou pas, il n'y a pas meilleure sensation que sortir de la salle pour commencer les vacances après cette semaine si compliqué. Avec cette expérience j'ai appris et compris comment c'était une semaine d'examens.



## LES ORAUX BLANC

YEXUAN HU

L'oral du bac blanc de français a eu lieu la semaine dernière. L'épreuve s'est bien déroulée. Les examens oraux ont eu lieu durant toute la semaine sauf le mercredi. Le professeur choisissait un des 7 textes à analyser. Réviser ces 7 textes n'était pas facile pour moi. L'épreuve comprenait une question de grammaire. Nous nous sommes préparés avec 3 étudiants différents dans une salle et nous sommes passés à 10 minutes d'intervalle. Pendant l'épreuve, on se retrouve face à face avec le professeur. Nous disposons de 10 minutes pour présenter et analyser le texte. L'épreuve s'est plutôt bien déroulée.



## L'OUVERTURE DE PARCOURSUP

EMMA COHEN

Aujourd'hui, Parcoursup pour les terminales est ouvert ! C'est la plateforme nationale d'admission dans l'enseignement supérieur, où chacun d'entre nous va choisir 10 vœux d'établissements qui pourraient nous accepter. Que signifie Parcoursup ? C'est le début d'une nouvelle étape pour entrer dans la vie d'adulte et commencer nos études supérieures. Dépêchez-vous de faire vos vœux ! Et let's go !



## LA SOIRÉE RACLETTE AU VERGER

SIMONE JEAN

Aujourd'hui au verger c'était raclette !

Les filles du Verger ont pu partager un moment convivial et joyeux, les visages et les estomacs étaient tout sourire. Fromage, charcuterie, pomme de terre et une bonne dose de bonne humeur afin de passer une super soirée ! Les filles sont contentes, et toute l'équipe éducative aussi.

Puisqu'il n'y avait pas le conseil de maison on a désigné des remplaçantes et les préparatifs se sont très bien déroulés, on s'est bien amusées pour mettre en place cette soirée si spéciale. Il y avait une ambiance plus détendue puisque toutes les épreuves étaient passées et en plus on était moins en maison puisque les terminales étaient au ski. C'est la première fois que je goûtais la raclette et wow c'est délicieux ! On a passé un très bon moment. Puis le moment du rangement et la vaisselle est arrivé, normalement c'est un moment qui ne plaît pas beaucoup mais aujourd'hui on s'est bien amusées en chantant des chansons, c'était très très drôle, sans doute un moment mémorable.

Yiona (élève de première) témoigne, "Moment mémorable avec mes amies, j'ai adoré le fromage c'était croustillant, à refaire, Merci madame Germain", Julia ajoute " Un souvenir gravé dans nos mémoires, c'est dans ces moments là qu'on apprécie la vie d'internat en collectivité"

Enfin, vous l'aurez compris, tout le monde s'est amusé et c'est le principal !



## ANNIVERSAIRES DES MOIS DE FÉVRIER ET DE MARS

02/02: Lina

10/02: Audrey

11/02: Mme Germain

23/02: Théanh

05/03: Nell

